



わが東中

校訓…共に羽ばたく

能代市立能代東中学校
校報第7号
令和3年8月25日
文責：平澤秀樹

「夏休み明け集会」

～前期後半スタート

夏休みが終わり、8月24日から前期後半がスタートしました。集会では、2年生の雄鹿良音さんと3年生の藤原翔輝さんが、夏休みの反省と前期後半の抱負をスピーチしました。

こので、3年生の藤原さんは、夏休み中に「道地ささら」に参加して得た喜びについて述べ、郷土の文化に対する思いを語りました。また、



受験生として、自分の進路を見つめ、学習に対する決意を話していました。また、2年生の雄鹿さんは、これからの抱負として、

「学校祭の成功」「秋季総体に向けての努力」「苦手教科の克服」の3点を挙げて、後期後半に向かう決意を新たにしていきました。

◇「学校祭ひがし」 9月5日(日)に開催

「学校祭ひがし」に向けて、生徒会執行部は夏休みから準備に取り組んでおります。26日から、時間割の中にも準備活動が入り、全校一丸となって学校祭に向けて取り組んでいきます。新型コロナウイルス感染症予防対策として、参観は午前のみ、しかも、一世帯につき大人2人までの参観とさせていただきます。どうかご理解ください。

9月行事予定

- 4日(土) 学校祭準備
- 5日(日) 第32回学校祭ひがし
- 6日(月) 振替休業日
- 7日(火) 振替休業日
- 10日(金) 秋季総体激励会
- 11日(土) 秋季総体・陸上競技
- 16日(木) 脊柱側湾症検査(1年生)
- 18日(土) 秋季総体1日目 出校日
実力テストIV
- 19日(日) 秋季総体2日目
- 20日(月) 敬老の日
- 21日(火) 校内授業研(国語、数学)
部活動テスト休み ～23日
- 22日(水) 職員会議
- 23日(木) 秋分の日
- 24日(金) 第2回全校テスト
- 25日(土) 全県秋季陸上 ～26日
- 27日(月) 専門委員会
- 28日(火) 修学旅行結団式
- 29日(水) 3年修学旅行～10/1
2年宿泊研修～30日
- 30日(木) 1年校外学習

「学校祭ひがし」

テーマ：曙 ～心を繋ぎさらなる高みへ～

期日：9月5日(日)

- 9:00 合唱コンクール・全校合唱
- 9:50 東中ソーランコンクール
- 10:40 伝統芸能ミニ発表会
(道地ささら、鶴形ささら、鱈淵番楽、檜山舞)
- 12:00 吹奏楽演奏
- 12:30 昼休み
- 13:00 参観者への公開終了

先哲の言葉 2

降らずとも 雨具の用意

～利休七則より

一言で言えば、「どんなときも、慌てず、落ち着いて行動できるように、心の準備と実際の準備を常におきなさい」という意味。

千利休が七つの心得を説いたとき、弟子の一人が「そんなことなら知っています」と。利休は、「これが全てできるのなら、私はあなたの弟子になりましょう。」と言ったという。

この七つの心得の一つ。

「地域連携安全・安心推進事業」指定2年目

令和3年度「地域連携安全・安心事業」の説明会が、6月7日(月)に行われました。この事業は、学校と地域、関係機関等が連携し、実践的な学校安全教育を推進することを目的としています。7月16日(金)には、第一回実践委員会が開催され、第五小学校と本校の活動計画等が発表されました。

本校では、この事業に関わるものとして、左の活動を計画しています。

指定2年目となる今年度は、「助けられる人から、助ける人へ」という目標を掲げ、避難所開設における役割分担を、平時から委員会に割り振ることにし、有事に備えるなど、次年度以降も役立つ組織作りや心構えの醸成に取り組んでいきたいと考えております。

地域連携安全・安心事業の活動計画

4/11	日	地域貢献活動Ⅰ
5/24	月	避難訓練(地震)
5/25	火	地域貢献活動Ⅱ
7/20	火	「命の大切さ」学習教室
7/21	水	心肺蘇生・防犯教室
8/25	水	避難訓練(不審者)
9/29 ～ 9/30	水	地域探訪(1年生) 県防災センター(2年生) 東日本大震災遺構・伝承館(3年生)
10/7	木	地域貢献活動Ⅲ
		地域防災マップ作成
10/29	金	避難所開設訓練
11/17	水	「防災小説」オンライン全国発表会
11/30	火	総合的な学習 全校発表会
1/21	金	避難訓練(火災)
		シェイクアウト訓練
		防災小説等への取組

この中で「防災小説」オンライン全国発表会は、本校の昨年度の取組が評価され、文部科学省から指名されたものです。今年度は、2年生がこれに取り組み、市の中学生ふるさと会議等でも発表する予定です。

10月29日の避難所開設訓練では、地域の自治会の皆様にもご協力いただきながら開催する予定です。その際はよろしくお願いいたします。

◇一人一人ができる

コロナウイルス対策を!

新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない現状です。市内の感染者も増え、もはや他人事ではなく、足音がひたひたと迫っている感じ。生徒の皆さんには、一人一人ができる対策をすべしとにも、「正しく恐れる」ということをお願いします。

学校行事等は、なるべく中止せず、できる限りの対策をとった上で、開催したい考えですが、今後、

突然の計画変更や延期、中止の判断をせざるを得ないこともある、ということをご理解ください。

○一人一人ができる対策を

しっかりとしよう!

- ・3密をさける。・こまめな換気
- ・十分な距離をとる
- ・マスクの着用・正しい手洗い
- ・手指消毒・咳エチケット

○過剰な反応(コロナ差別)

誹謗・中傷・詮索はダメ!

今、みんなが不安になっています。自分の言動が差別や偏見につながっていないか、「誰か」のことではなく「自分」のこととして考えることが大切です。悪意がなくとも人権侵害につながることもあり。正しい知識と情報をもとに行動しましょう。(法務省HPより)



7/21心肺蘇生・救急救命講習より